
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 篠田たつゑ 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日は公共イメージ委員長の吉田

さんの卓話です。 

岐阜中ロータリークラブの 35 年の

今までを例会 1500 回記念として話し

ていただけると思います。 

平成 2 年 12 月 10 日に発足し 35 年

の年月が経ます。また、チャーターメ

ンバーとして秋保会員、安藤会員、森

会員、田邊会員が設立から今までの岐

阜中ロータリークラブを見守り、つく

ってみえました。 

本日、例会 1500 回目となります。

35 年間の節目には周年事業、家族との

例会、色々の職業の方の卓話など様々

な事業が行われました。35 年を振り返

り、岐阜中ロータリーとしての今後の

在り方を考えるきっかけにしたいと

思います。 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 
篠田たつゑ君 
吉田さん、本日よろしくお願いします。 
伊藤善男君 

昨日『帰れマンデー』で藤吉さんの奧

さんが団子と蜂屋柿の説明を上手に

されていました。感心しました。 
大橋哲也君 

4 月 13 日 ココカラフェスティバル

2025 多雨のなか行い、雨にもかかわ

らず500名弱のお客様に楽しんでいた

だきました。ありがとうございます。 

★誕生日おめでとうございます★ 
安藤元一君 

10 年取って（とうねんとって）64 回

目の誕生日を迎えました。 

★結婚記念日おめでとうございます★ 
田邊雅範君 

4 月 7 日は結婚記念日でした。前日の

6 日に 2 人で食事に行ってきました。

何年目かな？奥様に感謝しています。 
長井義夫君 

何回目かは、わかりません。記念日に

京都に行ってきます。（結婚記念日 

昭和 56 年 4 月 19 日でした） 
箕浦郁朗君 

43 年前、ここグランヴェール岐山（当

時は岐山会館）で結婚式を行いました。

遠い昔のお話です。奥さんには感謝の

日々でございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
創立時よりの週報を、岐阜中RC が

積み重ねた例会記録をご覧ください。 
チャーターメンバーをはじめ会員

の皆様に 心よりお祝い申し上げます。 
私自身大変勉強になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 513 回例会 週報  

前 例 会 の 記 録  次 回 予 定 
  

 

 

令和7 年4 月22 日(火) 

第1501回例会 第1415号

２０２４－２５ ＲＩテーマ 

ロータリーのマジック 
会員増強と共に会員間の更なる絆を深め 

節目となる35周年を迎えましょう 

会 長 篠田たつゑ 

幹 事 各 務 克 郎 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日12 時30 分 

会 場 ホテルグランヴェール岐山 

事務局 岐阜市神田町2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席] 会員総数23名（出席免除 1名）

本日出席19名 86.36％ 

[行事] 卓話「週報について」 

担当 公共イメージ委員会

第１５００回 

２０２５年４月１５日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 
[ゲスト]  
 
 
 
 

第１５０２回 

２０２５年５月１３日（火） 
[点鐘] １２時３０分 

[行事] ガバナー補佐訪問 

岐阜Ａグループガバナー補佐 

桐山直泰様 

岐阜Ａグループ次期ガバナー補佐

原尾 勝様 
担当 会長エレクト

 
卓 話 

『週報について』 

卓話者 吉田茂生会員 

（公共イメージ委員会委員長） 
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国際ロータリー第 2630 地区 

2025 年 地区研修・協議会 

2025 年 4 月 12 日（土） 

柿安シティホール（三重県桑名市） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区・研修協議会 報告 

国際奉仕委員会 

次期委員長 安藤元一 

奉仕プロジェクト部門委員会より 

奉仕プロジェクト補助金について 

1. 世界社会奉仕（WCS）補助金の

名称が昨年、地区奉仕プロジェク

ト補助金（DCS）に変更された。

世界のみならず国内の地域への

奉仕活動に補助金を有効活用で

きるよう、多くのクラブへ周知・

広報していく方針発表。 

2. 地区奉仕プロジェクト補助金に

ついて 

◈ 一次申請締切：2025 年 8 月

30 日（土） 9 月中に審査、

10 月末日までに交付予定 

◈ 二次申請締切：2025 年 12 月

29 日（月） 2026 年 1 月中

に審査、2 月末日までに交付

予定 

◈ 補助金額 15 万円 

国際奉仕委員会より 

1. 国際奉仕の目的…他国の人々と

交流し、文化・習慣・問題を知る

ことを通して、国際理解・親善・

平和を推進すること。 

2. 国際奉仕の役割と実施に際して

重要なこと 

◈ 国際奉仕を実践する相手は基

本的に海外である 

◈ 役割として 

 奉仕の実施 

 助成された資金管理 

 地域での評価の審査 

 ロ－タリーの公共イメー

ジの向上 

3. その他グローバル補助金の説明

を受けるが、その取り組みについ

ては事業規模からみて、当クラブ

の現状では難しいと思いました。 

 

 

第 36期 岐阜中ロータリークラ

ブ第 4 回 次年度理事会 議事録 

◆審議事項 

◇第 1 号議案 ガバナー補佐の選定 

 

◆協議事項 

1. 年間プログラムの変更、修正 

2. 予算について意見交換 

3. 各委員会の事業計画書作成につい

て 

4. 35 周年記念旅行について 

 

 

 

BIKE  NOTE 
世界中の子ども達の未来のために 

故金正司会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2025 年 4 月～2025 年 11 月にか

けてバイクでの日本一周をスタート

します。詳細はブログをご覧くださ

い。 

https://bike-note.jimdofree.com/ 

・ポリオ根絶活動 

ロータリークラブ活動を通して世界

でのポリオ根絶活動に参加。今自分

ができることから始めようと思い全

国のロータリー例会への訪問と募金

協力のお声掛けをしたいと思います。 

・環境問題・感染症対策 

48 年間自分が生業としてきたペス

トコントロール（環境対策・衛生管

理）を一歩離れてこれまでの経験を

活かせる道を探りたい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

東京ガーデンテラス紀尾井町 赤坂

プリンス クラシックハウスにて、ロ

ータリー例会メイクアップ 

東京のビルの谷間を快走中です。 

毎日、譜面音読中です。 

 

 

 

 

 


